

Cinq agents de la dictature de Pinochet sont condamnés au Chili



Santiago du Chili, 13 septembre (RHC)- Cinq agents de la dictature du Chili ont été condamnés à des peines de prison ce qui confirme l'existence de dossiers encore ouverts 44 ans après le putsch sanglant de Pinochet contre le président constitutionnel Salvador Allende en 1973.

Le juge spécial Mario Carroza a prononcé des sentences contre des militaires qui purgent déjà de longues peines. Il s'agit maintenant de l'affaire de l'enlèvement ou de la disparition de deux opposants à Pinochet en 1974 et 1976.

Mario Carroza a condamné à 5 ans et un jour de prison le brigadier Miguel Krasnof, le colonel de gendarmerie Orlando Manzo, et le sous-officier Basclay Zapata pour la disparition du photographe Oscar Castro, arrêté le 16 août 1974.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/141264-cinq-agents-de-la-dictature-de-pinochet-sont-condamnes-au-chili>



Radio Habana Cuba